

萩光塩学院同窓会だより

令和3年度 萩光塩学院同窓会総会は中止いたします

新型コロナウイルス感染症対策のため、例年8月10日に開催しております同窓会総会を今年度は中止いたします。

萩光塩学院ホームページアドレス <http://www.hagikoen.jp>



令和3年度 萩光塩学院同窓会総会は中止いたします

新型コロナウイルス感染症対策のため、例年8月10日に開催しております同窓会総会を今年度は中止いたします。

萩光塩学院ホームページアドレス <http://www.hagikoen.jp>

来年こそは……



会長
高雄

同窓会の皆様お元気ですか。今年の総会もまた、去年に引き続き中止となりました。昨年の同窓会だよりで皆様に申し上げた「来年の同窓会では元気にお会いしましょう」という約束は嘘になってしましました。昨年の5月頃、1回目の緊急事態宣言が発出されたさなかにこの同窓会だよりの原稿を書いたの思い出します。あの時はまさか1年後の今も第4波の感染が拡大し、3回目の緊急事態宣言が出されるとは思いもよりませんでした。

同窓会の皆様もこの1年、社会生活や日常生活になんらかの影響を受け、誰もが外出や行動を制限される自粛により暗い1年であったろうと思います。この1年で世界中の人々の生活はいろいろと変化してきました。ほとんど全ての行事やイベントは中止・延期あるいは縮小が余儀なくされてしましました。同窓会総会に限らず、生徒の修学旅行、バザー、文化祭等にも影響がでました。本来の貴重な青春の1ページとしての学校生活を満喫できず、生徒たちが本当に気の毒でかわいそうな気がします。マスク・手洗い、密の回避を3原則としてさまざまな生活様式が変わりました。

しかしその中でデジタル機器を使った社会に進化していくのは、新しい社会の最

たるものです。この1年間でウェブ会議やオンラインとなり、日本中の同窓生と会話しました。それはそれなりに楽しい有意義な時間であつたと思うのですが、なぜか会議にしても授業や同窓会にしても、今一つ盛り上がりに欠ける気がします。内容が味気ないというか、深い話題に進んでいかないのです。いろいろな原因が考えられます。まず動作が何となくぎこちないし、人との目線が合いにくいし、「うなずき」があります。やはり人間は会議、授業、会話でも、その人の表情やうなづきによる感覚があるから話が盛り上がるのではないでしようか。人は五感を総て使って相手の表情を見ながらそれに合わせて自分の言いたいことを表現し、また相手の言いたいことも理解ができる、そういう気がします。人間にとつて接することがいかに大切かということです。

今、世界中でワクチン接種が進み、日本でも遅ればせながら急ピッチで進んでいます。アメリカやイギリスではほぼ半数近くの人が接種して獲得免疫が形成されつつあります。残念ながら日本は獲得免疫を得るにはまだまだ遠い状況です。そのようなコロナ禍でも我が母校萩光塩学院は、進学や就職、部活動やボランティア活動等でめざましい進化をとげています。これもひとえに指導に当たる教職員や生徒自身の努力の成果であります。我々同窓会も学校に負けず一丸となつて萩光塩学院を支援していくたいと思います。お一人お一人のご協力をよろしくお願ひいたします。来年こそは……という気持ちでこのご挨拶を終えた



3校合同オンライン同窓会

10月24日、4年に一度行われる、萩高、萩商工、萩光塩の3校合同同窓会がオンラインで開かれました。同窓会長をはじめ、校長先生、生利先生など先生方をお招きし、萩からも学校を会場として参加をしました。Zoomを使っての初めての試みでしたが、さまざまな企画が用意されており、充実した時間となりました。

会の前半では全体での説明や記念講演、世代を超えた相談会などが実施され、後半はそれぞれの学校に分かれての懇親会となりました。懇親会には海外から参加してくださった方もい

らつしまして、光塩のつながりの深さや広さを改めて実感することができました。近況を報告しあい、画面に映る懐かしい顔に笑顔が広がりました。コロナ禍で会場に集まつての同窓会が相次いで中止となる中、画面を通してですが、「光塩ファミリー」として同じ時間を共有することができました。

今回のオンライン同窓会は、これからの中の形を考える、よい機会ともなりました。開催にあたりご尽力くださった各学校の同窓会関東支部の事務局の方々、本当にありがとうございました。

同窓会では、学習や部活動、他の校外活動で優秀な成績を収めた生徒、あるいは服装やあいさつ運動、ボランティア活動など萩光塩学院の生徒として模範になつている生徒に対する、平成14年度から毎年奨学生を贈っています。

現在は、3年間を通して模範となつている生徒に授与しています。高3と中学校から推薦を受けた生徒を対象に同窓会事務局で最終選考し、2020年度は、以下の2名に決定しました。贈呈式には該当した生徒とその保護者に出席していただき、証書と奨学生を贈りました。

私の学校生活は部活動（テニス）を中心でした。自分で残した成績以上に前向きに、そしてまじめに練習に取り組んできたつもりです。後輩たちのよいお手本になれたかどうかは分かりませんが、充実した時間を過ごすことができました。また部活動や模擬試験、検定試験の合間にみづけては、できる限りボランティア活動にも参加していました。これは光塩で学んでいる以上、自分のことだけでなく、人のために尽くさなければいけないと考えたからです。特別進学コ



高3 中村



中3 廣中

2020年度 萩光塩学院同窓会奨学生決定！

校長
中村

同窓会会員の皆様、お元気でお過ごしでしょうか。新型コロナウイルス感染症拡大により、ご苦労やご不自由を抱えていらっしゃる方も多いと思います。一日も早くこの過酷な試練を乗り越えられる日が来るよう心よりお祈り申し上げます。

さて、昨年の会報でもお伝えしましたが、今年は萩光塩学院創立70周年を迎え、

11月1日（月）に開校記念ミサと記念式典を行います。コロナ禍ではあります

が、この喜びを多くの学院関係者の皆様と分かち合いたいと願い準備を進めています。

萩光塩学院の70年は、チャレンジであるとともに、挫折と喜びを皆で分かち合ってきた時間でした。特に50周年を終えてから20年間は、少子化と教育的ニーズの多様化などから、この学院で働く教職員にとって本当に苦しい時間でした。

今から20年前、私が本校の小学校教員だった時に創立50周年を迎えるました。当時、既に小学校では児童数が減少し、理事会では休校が検討されていたのだと思いま

す。その後、学校と保護者・同窓会との話し合いなどを経て、小学校の募集停止

員にとっては本当に苦しい時間でした。

今から20年前、私が本校の小学校教員だった時に創立50周年を迎えるました。当時、既に小学校では児童数が減少し、理事会では休校が検討されていたのだと思いま

す。その後、学校と保護者・同窓会との話し合いなどを経て、小学校の募集停止

全日本卓球選手権大会出場
2021年1月に行われた全日本卓球選手権大会に、3名の選手が出席しました。1年生の横さんと2年生の西内さんは初めてのシングル部門活動も密を避け、消毒等を行なながら実施しています。



現在の学院生活

2020年4月～5月の

休校をはじめ、新型コロナウイルス感染症によって、学院生活は大きく変化しました。普段の生活はもちろん行事の中止や延期、規模の縮小など、制限のある1年となつた一方で、さまざまな工夫が試みされました。生徒は毎日マスクを着用し、体温をチェックします。換気や手洗い、手指消毒を徹底し、教卓と生徒机の間には透明シールドを設置、ソーシャルディスタンスを保ちながら授業が行えるよう実施し、特に文化祭では事前収録やモート中継を積極的に活用して、校友会や各クラス作成の動画を上映しました。開校記念ミサも、席の間隔を広げたり、聖歌やハーレルヤ、コラスではマウスピアノードを着用しました。キャラクターもステージ発表ではなく、体育馆のフロアで十分に間隔をとつての合唱を収録する形に変更しました。部活動も密を避け、消毒等を行なながら実施しています。

体育祭や文化祭は事前に観覧希望をとつたうえで実施し、特に文化祭では事前収録やり

朝礼から各教室での朝礼の祈りへと変わりました。生

徒は毎日マスクを着用し、体温をチェックします。

換気や手洗い、手指消毒を徹底し、教卓と生徒机の間には透明シールドを設置、ソーシャルディスタンスを

保ちながら授業が行えるよう実施し、特に文化祭では事前収録やり

モート中継を積極的に活用して、校友会や各ク

ラス作成の動画を上映しました。開校記念ミサも、席の間隔を広げたり、聖歌やハーレルヤ、コ

ラスではマウスピアノードを着用しました。キャラ

クターもステージ発表ではなく、体育馆

のフロアで十分に間隔をとつての合唱を収

録する形に変更しました。部活動も密を避け、消毒等を行なながら実施しています。

私は幼稚園から高校卒業までの合計15年間を萩光塩学院で過ごしました。その15年間にわたる光塩での思い出をまとめています。や授業を今でも印象深く覚えています。開校記念日のミサや、全校が一丸となるバザー、キリスト教の授業などです。そこで特に、人のために働くことの素晴らしさは嬉しいのですが、他の学校にはない行事を学んだのではないかと思っています。

やボランティア活動に参加する際に、「やられた」と思っています。バザーは「やられた」と、「めんどくさい」と思っていましたが、実際にやってみると、誰かが喜んでくれる、誰かが笑顔になる、そのことに自分の心が晴れ晴れして、気持ちが良くなりました。また、授業などを通して神父様やシスターから「奉仕の精神」を学ばせていただきましたが、行事で身を持つて体験することで、その素晴らしさをより深く理解することができました。

私は今、東京都で作業療法士というリハビリの仕事をしています。障害を持たれた方を中心、「生活での困りごとを解決する」、「その人のなりたい自分を支援する」ために働く仕事です。高校生の頃、将来自分が何になりたいか、何をしたいかを考えたときに「誰かのために働くような仕事につきたい」そう思いました。それが、今の仕事に出会い、目指すきっかけとなりました。その時は気なく思っていたことです。

私は15年間、光塩に育ててもらつたおかげで今の自分があると思っています。これからも、光塩で学んだ誰かのために働く、誰かに笑顔になつてもらえる素晴らしい職業に出会えたことに、本当に感謝しています。

私は15年間、光塩の卒業生として生きてきた。その時は気なく思っていたことです。

私が、幼稚園から高校卒業までの合計15年間を萩光塩学院で過ごしました。その15年間にわたる光塩での思い出をまとめています。や授業を今でも印象深く覚えています。

私は15年間、光塩の卒業生として生きて

きた。その時は気なく思っていたことです。

私が、幼稚園から高校卒業までの合計15年間を萩光塩学院で過ごしました。その15年間にわたる光塩での思い出をまとめています。や授業を今でも印象深く覚えています。

私は15年間、光塩の卒業生として生きて

たときに「誰かのために働くような仕事につきたい」そう思いました。それが、今の仕事に出会い、目指すきっかけとなりました。その時は気なく思っていたことです。

私が、幼稚園から高校卒業までの合計15年間を萩光塩学院で過ごしました。その15年間にわたる光塩での思い出をまとめています。や授業を今でも印象深く覚えています。

私は15年間、光塩の卒業生として生きて

きた。その時は気なく思っていたことです。

皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

年	度	高	校	は	昭	和	52	(來	年	63
今	年	40	・	53	・	62	年	年	・	53
20	2	30	・	40	・	30	・	20	・	12
歳	なる	学	年	年	年	年	年	年	年	年
な	る	年	令	2	22	22	33	43	53	63
る	学	年	卒		22	回	32	42	42	32
年	の	人	達	に	な	る	年	の	年	の
た	ま	ん	な	り	ま	る	と	う	と	う

来年度
引き受け期 !!



同窓会は皆様方の協賛金で運営されております !!

同窓会では、同窓会報の発行をはじめとして、皆様方の親睦を図るために様々な活動を行っておりますが、その運営は、皆様方からの入会金や協賛金により賄われております。例年の活動に加え、今年度は70周年に向けての事業も計画しています。同窓会事業の継続と発展のために、皆様方の温かいご支援が必要です。ご協力よろしくお願いします。

萩光塩学院中学校・高等学校(男女共学)

中学校

生徒募集

高等学校

募集定員 30名

試験日 2022年1月15日(土)

試験科目 国語・算数・面接



My Place
My Way

一人ひとりの可能性と個性を伸ばします。

心を育てる教育
国際理解教育
確かな学力の向上をめざす教育

教育の
特
色

心を育てる教育
国際理解教育
コース制

募集定員 120名

推薦入試(校長推薦・自己推薦)

2022年1月12日(水)面接

一般入試 2022年1月28日(金)

国語・数学・英語・面接



奨学金制度・交通費支援制度も充実 ※ファミリー奨学生(卒業生・在校生の子女・兄妹)など

認定こども園 萩光塩学院幼稚園

毎日、元気いっぱいの子どもたちの声が響いています。神さまの愛に見守られ、0歳児から5歳児の光の子たちが、大きく、たくましく成長していきます。



認定こども園とは?

質の高い幼児期の学校教育と保育を総合的に提供する施設です。

○保護者が働いている、いないにかかわらず利用できます。

○地域の皆様に「子育て相談」、「親子の集いの場」など、子育て支援の場を提供します。

広告について

例年同窓会だよりの広告料を総会の準備等に充てております。今年度は総会が中止となりましたので、広告の掲載を控えさせていただきました。来年度以降広告掲載のご協力をよろしくお願いいたします。

お知らせ



同窓会総会中止のため、今年度は総会内で行っている監査報告ができません。過日監査を行い、適切に処理されていたと報告を受けたことをお知らせいたします。